Enseignements au Pays du Silence Textes méditatifs

Voici des textes du Maître Mario Mantese à méditer avec le Cœur : http://lavoiedelamaitrise.ning.com/forum/topics/maitre-mario-mantese

De l'Éveil à la Maîtrise

Le Rayonnement du Cœur

« Tu dois porter toute chose en toi, de sorte que toute chose ait la faculté de changer. Emplis tout de mon éclat et de ma force d'amour, rencontre tout avec ton âme détachée, pure et transformée dans la lumière, et élève ainsi tout vers mes hauteurs incommensurables. Par les flammes de ta pensée, tu réorganises les tourbillons de tes atomes. Regarde dans le miroir secret de l'esprit qui crée la nature et trouve le centre de mon éternel coeur de lumière depuis et vers lequel tout rayonne. » p 80

La Libération

« Ah, ah! Le soleil rayonne depuis ton être! C'est très bien! Maintenant, tu peux triompher des forces superficielles, car maintenant tu disposes de l'outil nécessaire. Cette force solaire rayonnante qui coule des sources de Dieu t'aidera à traverser indemne le chaos astral avec ses démons et ses esprits turbulents, ses insinuations, ses forces magiques et ses dieux, à les vaincre et à les libérer du même coup. Le véritable chercheur qui désire la libération totale marche sans corps à travers ces domaines intérieurs en déchirant l'obscurité partout, et en déversant de la lumière tout autour de lui. Le coeur de celui qui s'éveille reste impassible lorsque les yeux morts de l'obscurité le fixent. La lumière rayonnante, comparable au soleil, efface tous les fantômes du monde inférieur et met simultanément en route un processus de transformation incommensurable qui embrasse la totalité du corps physique ainsi que celle du corps subtil.

Lorsque la lumière éternelle avale le temporel, l'âme sort des domaines de la mort, armée d'un pouvoir exceptionnel. La vie éphémère et fantomatique ne peut s'épanouir que là où existe le penchant de se définir soi-même dans ces domaines inférieurs. Alors, on se meut dans des mondes de fantaisies irréelles que l'on a créées soi-même et l'on rêve de parachever quelque chose de durable. C'est un amour, une passion de soi, l'amour de sa propre pensée et de ses propres actes qui anime ces créations subjectives de rêves. Et toutes ces constructions éthériques aspirent à la satisfaction dans le monde limité. Ce sont des forces d'aspiration qui enchaînent l'âme à ce qui est mortel. Toutefois, rien sur ce plan-là ne sera totalement satisfaisant, car tout est séduction. Les choses ne semblent qu'un très court instant être ce qu'elles ne seront jamais réellement.

Capricieux comme le vent, tu as rassemblé d'innombrables expériences au cours de plusieurs centaines d'incarnations. Sois maintenant totalement conscient du fait que tu n'es pas ton corps : il n'est qu'un manteau pour l'essence divine illimitée. Ce que l'œil perçoit dans un état d'éveil complet n'est pas le corps. » p 107

L'Illumination

«Le soutra du coeur révèle cela. Écoute bien: la forme ne se différencie pas du vide, le vide ne se différencie pas de la forme. Ce qui est forme est vide et ce qui est vide est forme. Il en va de même pour les vrais sentiments, les perceptions, les impulsions et la conscience. Toutes ces qualités sont vides. Rien n'est né ni mort, ni taché ni pur, ni croissant ni décroissant. C'est pour cela qu'il n'y a pas de sentiments dans le vide, pas de perceptions, pas d'impulsions, pas de conscience, pas d'yeux, pas d'oreilles, pas de nez, pas de langue, pas de goût, pas de corps, pas de raison, pas de couleur, pas de son, pas d'objets, pas de monde des yeux, pas de monde de la raison, pas d'ignorance ni de disparition de l'ignorance, et par conséquent pas d'âge, pas de mort ni de disparition par mort. Pas de douleur, pas de début ni de fin, pas d'aller ni de retour, pas d'arrêt, pas de chemin, pas de but, il n'y a rien à atteindre. Celui qui est totalement éveillé ne connaît pas d'obstacle, il n'est pas un obstacle ; il vit totalement librement, totalement illuminé dans l'état du Nirvana. » p 92

La Maîtrise

« Offre toute ta vie terrestre au plan spirituel qui est en toi et aie confiance en Dieu en toutes circonstances. Il sera désormais ton Maître et te guidera. La maîtrise progressive sur tout ce qui, en toi, appartient au monde inférieur et éphémère, fait de toi un Maître. En vérité, il n'y a pas de Maître. Il n'y a que la maîtrise avec laquelle chaque être humain peut commencer à tout instant. »